

Ghana/Dans son dernier discours Le président sortant appelle à l'unité

AFP
Accra/Ghana

LE président sortant du Ghana, John Dramani Mahama, a exhorté ses compatriotes à se rassembler derrière son successeur, Nana Akufo-Addo, lors de son dernier discours à la nation hier.

M. Mahama s'est dit heureux de quitter ses fonctions et de laisser son rival de longue date prendre la tête d'une des démocraties les plus stables d'Afrique.

M. Akufo-Addo, 72 ans, doit être investi président demain.

"Je suis ici aujourd'hui, Monsieur le Président, pour transmettre les rênes du pays à Nana Akufo-Addo avec fierté, bonne volonté et détermination et pour demander à tous les Ghanéens de l'encourager à accomplir sa part d'un relais important pour le Ghana", a déclaré le chef de l'Etat sortant, âgé de 58 ans.

Le leader de l'opposition, Nana Akufo-Addo, a battu M. Mahama lors de l'élection présidentielle du 7 décembre (avec 53% des voix, ndlr) sur la promesse de relancer l'économie et d'éliminer la corruption au sein des institutions.



Photo : AFP

A la veille de la présidence, le président John Dramani Mahama a exhorté ses compatriotes à se rassembler derrière son successeur, Nana Akufo-Addo.

En 2015, John Dramani Mahama avait dû solliciter l'aide du Fonds monétaire international (FMI) pour mettre en place un plan de sauvetage de 918 millions de dollars (près de 600 milliards de francs) pour tenter d'enrayer une crise économique en partie provoquée par l'explosion de la dette publique et une pénurie d'électricité handicapante.

Mais dans son discours, M. Mahama a défendu son mandat, affirmant que même s'il avait dû "naviguer contre de puissants vents contraires", il avait pu mener à terme de nombreux projets d'infrastructure et fournir des services de santé et d'eau à des millions de personnes.

"Le Ghana entre dans une ère de suffisance en électricité", a affirmé M. Mahama. "J'ai assumé mes responsabilités".

M. Akufo-Addo, un érudit et défenseur des droits de l'homme dans son pays, s'est engagé à remettre le Ghana "sur la voie du progrès et de la prospérité".

Dans son programme électoral, il avait présenté un plan pour rétablir la stabilité économique et encourager l'investissement en réduisant l'impôt sur les sociétés et en abolissant toutes les taxes, des ventes immobilières aux billets d'avion domestiques.

Le Ghana est l'un des rares pays d'Afrique cette année où les résultats de l'élection présidentielle n'ont pas été contestés.

RDCongo/Violences

Un policier et un milicien tués lors d'affrontements dans le centre du pays

AFP
Kinshasa/RDC

UN policier et un milicien ont été tués dans l'attaque d'une ville de la province du Kasai central, dans le centre de la République démocratique du Congo, par des partisans d'un chef traditionnel tué en août, a appris hier l'AFP de sources concordantes. "Mercredi matin, près de 200 partisans du chef Kamwina Nsapu ont investi et pris le contrôle de la cité de Tshimbulu, après avoir tué un policier", a déclaré hier matin une religieuse catholique témoin de l'incident, interrogée par téléphone.

"Le corps d'un milicien a été retrouvé près du commandement de la police" de Tshimbulu, a-t-elle ajouté hier en fin de journée, indiquant que des "tirs à l'arme lourde sont

entendus dans la partie sud de la ville". Ces informations ont été confirmées à l'AFP par des habitants.

"Les assaillants ont quitté la ville (mercredi, ndlr) vers 19H00 (même heure au Gabon) après avoir créé une grande panique. L'armée a repris le contrôle de Tshimbulu vers 23H00", a rapporté un journaliste d'une radio locale, joint par l'AFP depuis Kinshasa. De son côté, le ministre des Médias et porte-parole du gouvernement, Lambert Mende, a déclaré que "l'armée mène des opérations dans cette zone contre des inciviques, qui se réclament du chef coutumier Kamwina Nsapu".

"Quasiment tous les jeunes ont fui la cité, craignant d'être arrêtés par l'armée. Il y a un gros risque qu'ils aillent grossir les rangs de ce groupe", s'est pour sa part inquiétée une source

ecclésiastique. Ville agricole et administrative de plus de 150 000 habitants, Tshimbulu est située dans le territoire de Dibaya, à 120 km au sud de Kananga, capitale du Kasai central, au centre de la RDC.

Fin septembre, au moins 47 personnes ont été tuées dans des affrontements entre les forces de sécurité et des partisans se réclamant de ce chef pour le contrôle de l'aéroport de Kananga.

Médecin âgé d'une trentaine d'années, Kamwina Nsapu a été tué dans une opération de police le 12 août 2016.

Il était rentré en RDC en avril 2016 après un séjour en Afrique du Sud, et avait peu après lancé des appels à l'insurrection et à la "libération du Congo", dans un appel audio qui circule sur les réseaux sociaux.



Menu du jour 12 000
1 entrée + 1 plat + 1 dessert

Vendredi
Mix grill et Orchestre

- 27 000 adultes
- 17 000 enfants

Dimanche
Formule petit déjeuner 10 000

Buffet Familial :
• 27 000 adultes
• 17 000 enfants

Tél. : 07 17 17 77 - 05 08 88 88

CASINO CROISSETTE
LE LOUNGE & LES JEUX

Bonne Année

2017

Lynn's RESTAURANT

Spécialistes :

- Européenne
- Libanaise
- Grillade

Service Livraison
- Bureau
- Domicile

Situé à Glass à côté du parking la Bourgeoise face à l'Ecole Supérieure ESGIS

03 19 33 33
02 95 33 33

LE FORT DE L'EAU
Le Rendez-vous du Sport

BAR Ambiance RESTAURANT
PIZZA au feu de bois*
Sur place ou à emporter à partir de 19h00*

Tous les matchs sur GRANDS ECRANS

Ouvert tous les jours de 7h30 à 24h00
TEL. : 07 38 83 21 - 06 75 49 45

POUR VOS PUBLICITÉS



Contacts :

Tél : 04 10 03 91
07 17 34 20